

XPOS

Satgas Yonif 143/TWEJ Dampingi Bupati Bantu Penyaluran Bantuan Kepada Masyarakat Kiwirok

Ahmad Rohanda - XPOS.CO.ID

Jan 29, 2023 - 10:30



PEGUNUNGAN BINTANG - Satgas Yonif 143/TWEJ dampingi Bupati Pegunungan Bintang Yan Spei Bitdana dalam rangka meninjau Distrik Kiwirok untuk menyapa dan mendengar aspirasi masyarakat guna mempercepat pembangunan di Bandara Kiwirok, Distrik Kiwirok, Kab. Pegunungan Bintang, Papua, Jum'at (27/01/2023).

Dalam keterangannya, Sabtu (28/01/2023) Wadansatgas Yonif 143/TWEJ Mayor Inf Adi Ariyanto menyampaikan hadirnya Bupati menjadi salah satu indikator

bahwa situasi dan kondisi di Kiwirok aman bersama TNI/Polri yang selalu siap menjaga keamanan daerah tersebut.

"Saya bersyukur berkat kerja keras dan koordinasi yang solid antara TNI dan Polri dapat segera memulihkan keadaan, kami akan selalu hadir untuk jaga dan amankan masyarakat Kiwirok," terang Wadansatgas.

Dengan kondusifnya keadaan di Kiwirok membuat Bupati Pegunungan Bintang Yan Spei Bitdana segera mengunjungi warganya untuk bertemu, menyapa dan mendengar aspirasi warganya yang telah kembali dari pengungsian guna mempercepat pembangunan Kiwirok. "Kami dampingi dan turut salurkan bantuan bahan makanan dari Bapak Bupati untuk warga Kiwirok," tambahnya.

Masyarakat Kiwirok sangat gembira dapat dikunjungi pimpinannya seperti disampaikan Kepala Distrik Kiwirok Abedeus Tepmul yang mengungkapkan terimakasih kepada Bupati sekaligus menyampaikan beberapa kendala yang dialami warga saat ini yaitu terbatasnya jaringan komunikasi dan fasilitas umum lainnya termasuk sarana dan prasarana kesehatan.

"Kami ucapkan terimakasih kepada bapa Bupati yang telah menyapa langsung warga, sa laporkan disini kami aman dan damai bapa, akan tetapi ada beberapa kendala seperti terbatasnya Telekomunikasi, Obat - obatan serta fasilitas umum lainnya, sa mohon kepada bapa Bupati supaya dapat memenuhi serta mempercepat pembangunan kembali Kiwirok," kata Kadistrik.

Sementara itu, Bupati bangga dan berterimakasih dapat mendengarkan langsung aspirasi warganya dan berjanji akan segera bangun jaringan Telkom, pemenuhan obat dan sarana lainnya, beliau juga menghimbau untuk ajak saudara yang masih dalam pengungsian untuk segera kembali ke Kiwirok karena wilayah ini sudah aman sehingga pemerintah dapat segera membangun kembali Kiwirok.

"Saya ucapkan terimakasih kepada TNI/Polri yang telah menjaga keamanan Kiwirok, dan juga Kadistrik yang telah sampaikan aspirasinya segera kami bangun jaringan telekomunikasi dan pemenuhan obat - obatan," jelas Bupati.

"Pemerintah minta sampaikan kepada saudara yang masih mengungsi agar segera kembali ke Kiwirok guna memulai kehidupan baru dan tidak perlu khawatir karena saat ini Kiwirok aman," tambahnya.

Turut hadir mendampingi kunjungan kerja Bupati Pegubin adalah Danpos Kiwirok Lettu Inf Irawan Yudhi Prasetyo S.Tr.(Han)., Danramil Kiwirok Serka Lukas Sosomar, Danpos Damai Cartenz Aipda Ferdinand, Perwakilan Bandara Kiwirok Donny, Pendeta Leonardo Uopmabin dan Kepala Suku Besar Yanuarius Uopdana.